
 
3ème CONSEIL D'ECOLE   
Maternelle Robespierre 

  

 
  

Jeudi 1er juin   à  18h 

 

 

Présents : Mme Bouton (directrice), Mme  Ralibéra  (conseillère municipale),  

Enseignants : Mmes Chahir, Crouzet, Bergeot, Rives, Daussy, Roux, Biada  
Parents :  Mmes Carvahlo, Chaves et Sohier (FCPE)  
Absences excusées : M. Laurent (Inspecteur de circonscription) et Mme Houala (DDEN), M. Plaine, Mmes 

LeBourdonnec, Falliex, Bonnefond, Tarlay, Chouati (enseignants) 

 

 

Les bilans de l'année 

 

Suivi des élèves.  

Pour les APC, nous avons décidé de privilégier les élèves en difficulté mais pas uniquement. Projets 

proposés : construire un épouvantail, relaxation, langage. Environ 60 enfants en ont bénéficié sur l’année, 

principalement les MS et GS.  

Le créneau était le même sur toute l’école : lundi/jeudi, 30 minutes.  

Le RASED, composé uniquement de Mme Guidicelli, psychologue scolaire, a bien accompagné les 

enseignants dans certaines démarches.  

 

Sorties scolaires et évènements 

Cette année, dans le cadre du thème de l’alimentation, toutes les classes sont allées à la ferme du Mont 

Valérien : PS : animaux, MS : pain, GS : pommes 

Les PS sont allées chez Royal KID à Bezons.  

MS iront à Magny-en-Vexin faire de l’accrobranche en juillet 

Les GS sont allées au au théatre Jean Vilar. Les GS regrettent de ne pas avoir de sortie de fin d’année, faute 

de car. L’équipe enseignante s’organisera l’an prochain pour prévoir toutes les sorties de l’année dès le 

mois de septembre, car les demandes de car formulées en tout début d’année scolaire aboutissent plus 

facilement. 

 

Coopérative 

 Le solde du compte au 1er juin est de 4700 euros (le solde n’est pas définitif puisque les torchons et la 

kermesse sont en cours de dépenses-entrées) 

Les dons de parents cette année ont été de 7200 euros.  

Les dépenses : spectacles 1920 euros, Les sorties 1600 €,  achat de matériel de motricité 1200 €, montant 

régies d’avance des classes 3300 euros (330 €x10 classes). 

Le contrôle des comptes aura lieu début juillet par deux parents élus. 

 

Liaisons GS/CP 

Des échanges avec des CP de Rob A ont eu lieu avec les  GS : les CP sont venus lire une histoire (Le loup 

qui voulait changer de couleur).  

Les GS qui iront en CP à Rob A ont déjeuné à la cantine de Rob A fin mai après avoir passé une récréation 

et un temps de classe avec des CP. Le déjeuner à Rob B est prévu le 9/06 avec les GS.  

Les élèves de GS sont allés visiter l’exposition sur l’espace. 

Un décloisonnement est organisé en ce moment : Projet potager et Arts visuels avec les CPB pendant 4 

semaines et Christian l’animateur bénévole. Nous le remercions pour sa participation.  

 

Visite des fédérations de parents à la restauration scolaire 

Récemment, des parents sont venus observer un temps de cantine : ils ont trouvé que le service de cantine 

était très bien organisé, avec des moments de silence, des chansons, une bonne gestion. 



Ils ont en revanche trouvé que la cuisson des aliments ce jour-là n’était pas optimale, et qu’il y avait surtout 

beaucoup de gachis. Comment l’éviter ? Pourquoi ne pourrait-on pas finir les fruits, le fromage en classe 

lors de séance dégustation plutôt que les jeter ?  

 

 

La rentrée scolaire 2017 

 

Effectifs et structure 

A ce jour, au regard des inscriptions faites et des radiations annoncées par des familles présentes cette 

année dans l’école, il est prévu : 100 PS, 101 MS et 76 GS. 277 élèves au total. Soit à peu près le même 

effectif que cette année pour l’instant, mais l’ouverture d’une onzième classe a été annoncée  pour la 

rentrée prochaine. Il est cependant fréquent que les nouvelles inscriptions se poursuivent encore pendant 

l’été. 

 

Affectation du personnel 

 Le mouvement definitif des enseignants est le mardi 6 juin. Les noms des enseignants arrivant à titre 

définitif ne sont pas encore connus. 7 enseignants étaient nommés à titre provisoire cette année et quitteront 

donc l’école.  

Le mouvement des ATSEM n’est pas encore connu non plus. Celles restantes pourront émettre un souhait 

sur le niveau de classe.  

Pour les enseignants le choix du niveau est discuté en équipe. 

 

Des enseignants signalent avoir déploré cette année un absentéisme important des Atsems, lié à des 

maladies. Les envois ponctuels de personnel pour aider n’auront malheureusement pas épargné la surcharge 

de travail du personnel Atsem en poste sur l’école. Il y a normalement 8 ATSEMS sur l’école, mais elles 

ont souvent  été 6, voire 5 ces derniers temps.  

Intervention de la mairie : Selon la loi seule les classes de PS ont obligation d’avoir une ATSEM.  

Des enseignants de GS demandent : s’il n’est pas possible d’avoir des Atsems supplémentaires car il n’y en 

pas de disponibles, est-ce que les Atsems présentes pourraient être épaulées par une équipe de nettoyage ? 

 Mme Chavez, parent, demande pourquoi il n’y a pas une équipe volante d’ATSEM ? Mme Ralibera 

explique que ce n’est pas le choix budgétaire de la mairie. Les parents présents ne comprennent pas ce 

choix lorsqu’il s’agit des enfants en bas-âge. 

 

Organisation de la rentrée des élèves 

Une réunion d’informations aux nouveaux parents a été organisée le 29 mai dernier. Une « portes 

ouvertes » est prévue mardi 6 juin en fin de journée. 

La rentrée scolaire des élèves est le mardi 4 septembre 2017.  

Les MS et GS rentreront à 8h20. Les PS bénéficieront d’une rentrée échelonnée sur la matinée à partir de 

9h. Le premier groupe sera accueilli de 9 heures à 10h15, le second groupe de 10h30 à 11h30. Dans la 

mesure du possible les parents des petites sections resteront avec leur enfant durant ce temps d’accueil et 

repartiront avec lui ce premier jour. 

 

Travaux 

L’installation des modulaires qui accueilleront les classes de PS à la rentrée est en cours de construction. 

Ce bâtiment sera terminé prochainement et les enseignantes de PS commenceront le déménagement durant 

la dernière semaine de classe, début juillet. 

Les classes de MS et GS feront leur rentrée dans les mêmes locaux que cette année. 

En revanche, pour tous les élèves, l’entrée de l’école ne se fera plus par la grille de la cour, mais par un 

portail situé sur la rue Gustave Flaubert, entre le bâtiment des MS-GS et les modulaires.  

Des informations sur les travaux sont données sur le site de l’école  

http://www.mat-robespierre-rueil.ac-versailles.fr/  

 

Une maman de MS12 se plaint du bruit lié aux travaux débutés (remontée de sa fille) ; les enseignants de 

MS et GS reconnaissent qu’elles ne peuvent pas toujours ouvrir les fenetres à cause du bruit (et signalent 

qu’il y a par ailleurs des rideaux manquants ou qui ne peuvent pas fermer.)  

 

http://www.mat-robespierre-rueil.ac-versailles.fr/


Rythmes scolaires 

Mme Ralibera explique que pour l’instant, il n’y a pas de changements prévus pour la rentrée dans les 

rythmes scolaires.  

Parents d’élèves : Faites-vous un sondage pour connaitre l’avis des parents ? Les parents aimeraient savoir 

comment Mr Ollier  prendra sa décision, car eux souhaiteraient majoritairement revenir aux anciens 

rythmes. 

Une enseignante explique que ces rythmes avaient à la base été mis en place pour deux années de test. Les 

enseignants et les parents de cette école ne sont en effet pas favorables au maintien de ces nouveaux 

rythmes. Il y a beaucoup de parents qui ne mettent pas leur enfant le mercredi. Les enfants passent 

beaucoup de temps au Centre de loisirs, qui se trouve dans les même locaux. Les sorties sont réduites car 

elles sont impossibles l’après-midi sur le temps scolaire ni le mercredi au centre à la journée comme cela 

était fait auparavant.  

 

Divers 

Kermesse : merci aux parents (Mmes Carvahlo, Jansem, Morin et Bachir) qui ont passé  6 heures à faire 

l’emballage cadeaux pour les pochettes surprises. Merci aux parents présents au comité des fêtes. La 

Kermesse est le 16 juin. Dès la semaine prochaine, le tableau d’organisation des stands sera placé devant 

l’école pour que les parents puissent s’inscrire aux stands.  

Pour des raisons de sécurité : L’accès le jour de la kermesse se fera sur présentation du carnet de 

correspondance.   Et les enfants qui seront au Centre seront récupérés par leurs parents par le centre et 

ressortiront par cette porte avant d’entrer dans l’école par la cour.  

 

 

 

 

 

Présidente de séance : Mme Bouton    Secrétaire de séance : Mme Daussy 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


